



EN ÓRBITA CON THOMAS PESQUET
 MARION MONTAIGNE. NORMA EDITORIAL, 2019

De niño, Thomas Pesquet soñaba con convertirse en astronauta, y ahora, el sueño se ha materializado. ¿Cómo se consigue ser astronauta? La curiosidad, el trabajo duro y la tenacidad ayudaron a crecer al joven Pesquet y, tras ser seleccionado de entre un total de 8413 candidatos, lo consiguió. Realizó un entrenamiento intensivo y se formó en sitios tan lejanos como Colonia, Moscú, Houston y Baikonur... para participar en las Expediciones 50 y 51 a bordo de la Estación Espacial Internacional.

Para ser astronauta hay que estudiar un grado de ciencias, saber pilotar aviones, estar en excelente forma física y saber idiomas, incluido el ruso

Divertido e interesante, el cómic En órbita con Thomas Pesquet, publicado por Norma Editorial, te permite recorrer la trayectoria de Pesquet antes, durante y después de su misión en la Estación Espacial Internacional. Es interesante y denso porque incluye mucha divulgación científica, ipero también es increíblemente divertido! Con esta lectura conseguimos entender por qué la conquista del espacio lleva su tiempo, mucho tiempo, y cuáles son los riesgos.

La transmisión desde la Estación Espacial Internacional incluye vistas del interior de la estación cuando el equipo trabaja y vistas de la Tierra

¿Se pueden ver las estrellas desde el espacio? ¿Qué hay en la órbita terrestre? ¿Se envejece en el espacio? ¿Cómo se hace para ir al váter? ¿Por qué el espacio es negro? Seguro que tienes muchas más preguntas a las que el cómic dará respuesta.

El 2 de junio, el francés Thomas Pesquet, de 38 años, astronauta, regresó a la Tierra después de pasar seis meses en la Estación Espacial Internacional. Quién sabe, itú también podrías ser astronauta!